

NGO

Hadiri Penutupan Pelangi Nusantara, Asisten 1 Pemkot Mataram Berharap ex Bandara Menjadi Destinasi Wisata

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Aug 28, 2022 - 13:44



Asisten 1 Pemkot Mataram (kanan) saat menerima hadiah dari TNI AU yang diserahkan Asportdirga KASAU (kiri), pada Penutupan Pelangi Nusantara di ex Bandara Selaparang Mataram, (28/08)

Mataram NTB - Hadir mewakili Walikota Mataram pada Penutupan Pelangi Nusantara 2022 NTB, Asisten 1 Pemerintah Kota Mataram L. Martawang berharap ex Bandara Selaparang Rembiga Kota Mataram dapat lebih hidup kembali seperti dulu dan menjadi salah satu Destinasi Wisata kota Mataram.

Nada ini disampaikan oleh Asisten 1 Pemkot Mataram dalam sambutannya pada acara penutupan Pelangi Nusantara 2022 NTB yang berlangsung di lapangan ex Bandara Selaparang Rembiga Kota Mataram, (28/08).

Ia sangat berharap kepada TNI AU melalui Lanud ZAM agar tempat ini dapat hidup kembali dengan terselenggara kegiatan Dirgantara seperti ini. Hal ini menurutnya disamping tempat ini tidak lagi sebagai tempat yang menyeramkan pada malam hari karena gelap gulita, tempat ini dapat dimanfaatkan sebagai lokasi hiburan atau destinasi wisata bagi masyarakat kota Mataram.



"Akan banyak manfaatnya bila kegiatan sering dilakukan di tempat ini, disamping sebagai sarana hiburan juga pendidikan khususnya dirgantara. Dan ini akan berdampak pada sektor ekonomi dimana para pedagang bisa berjualan saat ada event di tempat ini," jelasnya.

Lanjut Asisten 1 ini, pihaknya sudah kerap melakukan koordinasi dengan berbagai pihak agar lapangan ex Bandara Selaparang ini dapat bermanfaat bagi pemerintah daerah maupun masyarakatnya.

Ia menceritakan bahwa tempat ini dulu menjadi salah satu tempat paling bersejarah bagi seluruh masyarakat NTB terutama musim Haji dimana lokasi ini dipadati oleh ribuan orang berhari-hari, sehingga cukup banyak nilai ekonomi

yang terjadi ditempat ini.

Akan tetapi semenjak Bandara Internasional ZAM mulai dioperasikan, disitulah mulai lapangan ini menjadi tempat paling sepi, tempat menyeramkan bila malam hari, dan kini tempat ini hanya menjadi kenangan manis bagi warga NTB.

Untuk itu, Pemkot berharap lanjut Miq Awang sapaan akrab Asisten 1 Pemkot Mataram ini, kepada Danlanud ZAM agar membantu kami untuk bagaimana lapangan ini bisa termanfaatkan.

"Ini salah satu contoh berkat kerja keras Danlanud ZAM sehingga kegiatan hiburan pada hari ini bisa terlaksana. Kedepan kami sangat berharap bahwa event-event seperti ini dapat rutin dilaksanakan agar mampu memberikan pengenalan kedirgantaraan kepada masyarakat kota Mataram,"pinta Miq Awang.



Sementara itu selaku Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. Endri Kargono S.M. M.Han., menyambut bahwa apa yang diharapkan oleh pemerintah kota Mataram tersebut merupakan atensi kami kedepannya.

"Paling tidak tempat ini sebagai tempat latihan para prajurit TNI AU yang berada di lanud ZAM. Dan kita akan kolaborasi dengan pihak manapun yang mau mengadakan kegiatan ditempat ini,"jelasnya.

"Kedepan kita pikirkan bersama bagaimana harapan pak Asisten 1 tadi dapat terlaksana,"pungkasnya.(Adb)